



Nos écoles occupées

Nos écoles occupées

La présence de la base aérienne sur Vélizy-Villacoublay a marqué l'histoire de la ville. Le site militaire est un lieu stratégique très convoité par les armées en temps de guerre. Lors de la Seconde Guerre mondiale, nos écoles ont été impactées par cette présence militaire.

École Jean Macé

En 1940, l'armée allemande s'empare de l'école pour utiliser les bâtiments en lieu de garnison, hôpital et prison. A cette époque est construit le bâtiment côté de l'école qui est aujourd'hui le centre de loisirs Jean Macé. Les élèves sont alors répartis dans les écoles de Chaville. A la Libération, l'école sera occupée par les troupes alliées.



École Ferdinand Buisson

Tout juste construite, l'école est réquisitionnée par les Allemands à leur entrée dans la ville pendant la Seconde Guerre mondiale. Pour faire disparaître les traces de leurs activités, les Allemands dynamitent l'école des garçons. L'établissement est partiellement détruit lors de leur évacuation.

Pierre Escalon, instituteur de l'école du village puis Ferdinand Buisson sera déporté et mourra à Bergen Belsen.

